Internacional DC: La mejor opción para el centro

MADRID, 22 (D16).—"La UCD no tiene otro sitio internacional que las corrientes democristianas. La formación liberal tiene calidad, pero es minoritaria y no es un partido de masas."

Con estas palabras, el presidente del Congreso, Fernando Alvarez de Miranda, contestaba a D16 sobre la polémica entablada en el partido gubernamental entre las diversas corrientes ideológicas que lo componen.

El líder democristiano acaba de asistir en Venezuela a las reuniones del Congreso de la COPEI, invitado por su colega parlamentario. Al mismo tiempo mantuvo una entrevista de gran importancia con el presidente de la República, Carlos Andrés Pérez, y con el ex presidente Rafael Caldera, "que está muy interesado en la afiliación de la UCD a la democracia cristiana internacional".

Alvarez de Miranda informó asimismo que a finales de septiembre dos importantes personalidades socialeristianas viajarán a España para estrechar relaciones entre el partido gubernamental, COPEI, y la UCD.

El presidente del Congreso se mostró muy optimista ante la entrada de la UCD en la Internacional de la Democracia Cristiana, a la que pertenecen los partidos integrados en el Equipo de la DC del Estado Español, como son la FDC de Ruiz-Giménez y Gil-Robles y la Democracia Cristiana del País Valenciano, que recientemente ha decidido integrarse en el partido de Suárez. "Creo objetivamente —declaró— que la opción de la Democracia Cristiana es la más importante que se le presenta

a la UCD, y más cara al Parlamento europeo."

Humanismo cristiano

Descartada la entrada de la UCD en la Internacional Socialista, "ya que está el PSOE de Felipe González", y las gestiones que realizó Ignacio Camuñas cerca de Gaston Thorn sobre una eventual relación con la Internacional Liberal, entrevista que el ministro de Relaciones con las Cortes habria relatado al líder democristiano. Alvarez de Miranda piensa que, ideológicamente, sus correligionarios se llevarán el gato al agua en el partido gubernamental, "ya que todos han admitido como adscripción ideológica el humanismo cristiano", aunque precisó que "hay que esperar a que se celebre el I Congreso de la UCD para que se tome una decisión definitiva"

Sobre el posible ocaso de la Democracia Cristiana, tras los duros resultados que este grupo obtuvo en las pasadas elecciones en España, Alvarez de Miranda fue rotundo: "En absoluto. Así está la CDU alemana, la DC italiana —que sigue siendo el partido mayoritario de su país—, en Bélgica está el partido del primer ministro, Leo Tindemans... y en América Latina el congreso de la COPEI ha sido impresionante."

¡Santo Dios: Cuarenta años, no!

—¿Entonces tenemos Democracia Cristiana para cuarenta años?
—¡Dios Santo, no! Cuarenta años en el poder no es bueno para ningún partido. Los partidos se tienen que renovar. Ahora la Democracia Cristiana es un partido

aconfesional, de masas e interclasista, algo muy distinto a lo que era en la posguerra.

—¿Qué le parece la entrada de la Federación de la Democracia Cristiana (FDC) de su "amigo" Ruiz-Giménez en la UCD?

—Me gustaría. Sería una gran noticia.

-¿Lo ve como alcalde de Madrid?

—A Ruiz-Giménez le veo en cualquier puesto. Su gran autoridad moral se lo permite, pero es muy prematuro hablar de que será el alcalde que presente la UCD a las municipales.

Aunque Alvarez de Miranda añade: "Ese tema lo tiene que decidir el congreso de la FDC."

El presidente de la Cámara de Diputados piensa que a los democristianos de Ruiz-Giménez se les presentan muy pocas opciones que no sean la entrada en UCD.

-¿Cuándo tendremos Constitución democrática los españoles?

Eso es muy dificil de decir. Yo creo que antes de 1980.

Luna de miel

-¿Habrá pelea parlamentaria?

--Hasta ahora estamos en la "luna de miel" de la boda democrática y todos los partidos están contemplando lo bello y lo cómodo. Yo creo que en adelante será distinto y, aunque espero que no se pierda la paz, habrá importantes debates y discusiones entre los distintos partidos.

-¿Está tan dividida la UCD como dicen?

—Bastante menos de lo que se dice por ahí; pero $m\dot{a}_S$ de lo que sería de desear.